

En el presente número, aparte de hablar de Navidad, lo hacemos también de Isabel Muñoz Caravaca, reconociendo que doña Isabel fue una mujer controvertida. En ocasiones demasiado. Pero también hay que reconocer que fue una persona que trató de mirar mucho más allá de la época en la que le tocó vivir. Sus pensamientos los dejó plasmados en decenas de artículos. Por supuesto que no compartimos todas aquellas opiniones que ella dio por buenas. Al menos en todo cuanto hace referencia a la historia, costumbres o monumentos de Atienza

Por otro lado es tiempo de Navidad, tiempo invernal que nos recuerda, como todos los años, que en el fondo somos niños grandes que persiguen un sueño. Y es que puede que la Navidad, después de todo, no sea más que eso, un sueño al que siempre tratamos de regresar. De Navidad hablamos en este número; traemos los recuerdos de un tiempo infantil, y traemos, igualmente, la esperanza en un futuro mejor; con un nuevo año que, esperemos, cumpla todas esas esperanzas que en él se depositan.

Atienza de los Juglares lo desea, y felicita a todos sus lectores: a quienes reciben la revista en su correo electrónico, ya cerca de 2.000 con el esfuerzo que ello supone, pero que nos alegra, porque el nombre de Atienza se escucha, más que por los cuatro puntos cardinales de España, por otros continentes. De eso se trataba, de que, mes a mes, el nombre de Atienza se pronunciase. También se sigue nuestra revista a través del Blogger; el último mes registró algo más de 1.500 visitas, lo que, igualmente, nos continúa alegrando; también, junto a quienes nos siguen por esos medios, felicitamos a quienes la leen a través de otros enlaces; a todos, amigos y conocidos, o amigos y desconocidos, Feliz Navidad; sin olvidar a quienes nos envían sus colaboraciones. Parte importante de la revista.

Os recordamos que podéis seguirnos en:
<http://www.atienzadelosjuglares.blogspot.com>, y nuestro correo:
atienzadelosjuglares@gmail.com.